



みえの子

「可能性に挑戦！」

～肯定的な関わりの中で、非認知能力（やり抜く力・自制心・協働性）を子どもたちに～

☆今年度は三江小学校創立150周年となります☆



2学期スタート！！

38日間の長い夏休みが終わり、2学期がスタートしました。今年度は厳しい暑さの中、熱中症や交通事故、水難事故等の報道もたくさんありました。また、お盆には但馬地域に台風7号も襲来し自然の厳しさを感じることもとなりました。このような中でしたが、子どもたちは、大きな病気や怪我、事故もなく新学期を迎えることができました。これも、保護者の皆様、地域の皆様の温かい見守りのおかげです。ありがとうございました。

2学期がスタートしました。昨日の始業式には、さらに成長し、「なりたい自分」になっていくために、特に『おへそを向けて話をきく』ことを大切に、やり抜こう」という話をしました。「きく」という活動は、人が成長するために欠かせない有効な活動であるとともに、「おへそを向けて（相手に体を向けて）」話を聞くということで、相手とつながっていくとても素敵な行動です。仲間とともに肯定的に学ぶ中で、2学期も子どもたちが、健やかに成長していってくれることを願っています。2学期も変わらぬご支援とご協力をお願いいたします。



陸上教室 今年も頑張りました。

昨年度から再開しました陸上教室。本年度も、4～6年生の希望者が参加して陸上教室を実施しました。暑い中での陸上練習でしたが、自らの走力、跳躍力等の向上を目指して一生懸命取り組んでいました。何よりも、暑さや難しい練習内容にも投げ出さず、やり抜く心を培った子どもたちでした。

よく頑張りました！



親子クリーン作戦・引き渡し訓練

8月26日（土）、4年ぶりに親子クリーン作戦を実施していただきました。暑い中でしたが、外回りの掃除や校舎のガラス拭き等をしていただき、2学期を子どもたちが気持ち良くスタートすることができました。ありがとうございました。また、クリーン作戦後、引き渡し訓練を実施しました。この訓練が必要のない毎日を過ごすことが何よりですが、大雨・洪水、地震、不審者等で対応が必要なことも考えられます。子どもたちの安全を守るため、急な対応をお願いすることもあるかと思いますが、その際は、よろしくお願いいたします

「全国学力・学習状況調査」の結果について

4月18日に6年生が受験しました「全国学力・学習状況調査」の結果が届きました。今後、本校の結果についてお知らせし、併せて6年生児童へ個別資料を配付する予定です。また、この結果を受けて、本校の取組の成果と課題を分析し、授業改善にいかすための検討を行っていきます。

